

En El Infierno Homenajearon a las mujeres detenidas desaparecidas

En el marco del #8M y bajo la consigna "Mujeres y Memoria", se homenajeó a las mujeres detenidas desaparecidas que pasaron por El Infierno



La jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, participó del acto de colocación de una placa homenaje a mujeres detenidas y desaparecidas durante la última dictadura militar. Junto a Sierra acompañaron el subsecretario provincial de DDHH, Matías Moreno, el senador Provincial, Emmanuel González Santalla y, de manera remota, el secretario de DDHH de Avellaneda, Claudio Yacoy y Claudia Gorban, una de las sobrevivientes de este ex centro clandestino de detención, reconvertido desde hace unos años en museo de la memoria para la ciudad.

Esta actividad es una propuesta de la Subsecretaría de DDHH de la provincia que se está dando en varios municipios. Se entrelazan en ella las fechas del 8 y el 24 de marzo, para reconocer a las mujeres por los agravantes delitos de los que fueron víctimas.

Magdalena Sierra mencionó "Las mujeres sabemos lo que sufrimos, simplemente por nuestra condición de mujer. No puedo dejar de pensar en Eva Perón, en el odio engendrado hacia un cuerpo sin vida, ese odio fue el mismo que estuvo presente en los años de dictadura".

Y luego agregó: "Las mujeres nos permitimos construir un país distinto para todos. Recuerdo cuando a las madres y a las abuelas de Plaza de Mayo les decían que habían hecho mal su trabajo, porque por culpa de ellas sus hijos habían salido subversivos. Necesitamos una reforma judicial y feminista, ya!, no queremos más muertas por su condición de género".

Por su parte, Matías Moreno afirmó "Gracias a la decisión del ex Presidente Néstor Kirchner pudimos avanzar en el procesamiento de las causas por lesa humanidad" y en ese sentido destacó: "Avellaneda es un gran bastión de la resistencia, un gran bastión de los DDHH".

En tanto, Claudio Yacoy remarcó que: "Hoy todos tenemos un legado que se basa en seguir haciendo ejercicio de la memoria colectiva", y agradeció al intendente Alejo Chornobroff "por poner adelante las tareas que nos enseñó Jorge Ferraresi, un hombre que consideró que los DDHH no son relleno, y los convirtió en una prioridad".

Participaron del acto, la directora provincial de Formación en DDHH Rocío Di Bastiano; la directora de Querellas y Crímenes de Lesa Humanidad, Verónica Bogliano; la subsecretaria de las Mujeres, Géneros y Diversidad, Natalia Arlandi; las concejalas Sabrina Rearte, Maia Lata,

Recorrieron y dialogaron con trabajadores de la La Cooperativa San Carlos

Junto a la ministra Ruiz Malec, Chornobroff y Magdalena Sierra visitaron La Cooperativa San Carlos

En una recorrida por la Cooperativa San Carlos, del barrio de Sarandí, el Intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, la jefa de Gabinete Magdalena Sierra y la Ministra de Trabajo de la Provincia de Buenos Aires Mara Ruiz Malec, dialogaron con los trabajadores, quienes contaron cómo mantuvieron la producción durante la pandemia y las fuentes de empleo de los 25 trabajadores que conforman la cooperativa.



"Esta Cooperativa siempre tuvo todo en regla y cumplió con los protocolos. Eso facilitó la vuelta a la actividad y a la producción", afirmó Chornobroff.

Por su parte la ministra Ruiz Malec señaló que "estamos trabajando con las delegaciones regionales para articular un vínculo efectivo y cercano con el sector". Y en ese mismo sentido, Magdalena Sierra agregó: "Desde el municipio estamos enfocados en hacer nuestro aporte a esta reactivación que se viene dando en la producción".

La Cooperativa se dedica a la producción de derivados del caucho y es proveedora de otras empresas que utilizan dichos insumos.

También participaron de la visita el Senador provincial Emmanuel González Santalla, el Secretario de Producción y Política Ambiental de Avellaneda, Lucas Giménez y el Delegado Regional del Ministerio de Trabajo Bonaerense, Gustavo Cousirat.

INGRESO POLICIAL 2021

AVELLANEDA TE NECESITA.

Inscribite

avellanedaingresopolicia@gmail.com
tel. 4205-4509 | ☎ 11 2887 1449

TENÉS TIEMPO HASTA
**EL 31 DE
MARZO**



PROGRAMA NACIONAL DE FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



Confeiteria
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar



Beneficios y descuentos para personal educativo



La jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, acompañó al gobernador Axel Kicillof; al ministro Nicolás Trotta y al presidente de YPF, Pablo González, en el lanzamiento de esta red de beneficios para docentes y auxiliares. Acto que fue encabezado por el gobernador Kicillof, el ministro de Educación de la Nación, Nicolás Trotta, y la directora General de Cultura y Educación de la Provincia, Agustina Vila.

Con este beneficio, que alcanza a 960 mil docentes de escuela inicial, primaria y secundaria y al personal no docente, los beneficiarios de la comunidad de trabajadores de la educación accederán a un 15% de descuento en combustibles todos los días con un tope semanal de \$300. Además tendrán un desayuno bonificado en las estaciones FULL y también podrán acceder de manera gratuita a un escaneo de su vehículo, en la red Boxes de las estaciones de Servicios YPF, siempre a través de la app de la empresa.

En su discurso, Magdalena Sierra dijo que: "Cuando hablamos de soberanía, hablamos de YPF, porque es una empresa ligada al corazón de los argentinos", y luego agregó: "Estos anuncios no son comerciales, son beneficios directos para los trabajadores de la educación".

Por su parte, el gobernador Axel Kicillof señaló que: "YPF va a iniciar un camino de recuperación y eso arranca con una fuerte inversión", y al referirse al programa remarcó: "Este beneficio es una manera de devolverle a la comunidad educativa el enorme esfuerzo que han hecho en el 2020".

En ese mismo sentido, el ministro Nicolás Trotta mencionó que: "Esto es una caricia para todos los maestros, maestras y auxiliares. Gracias por poner a los docentes en la centralidad de la compañía".

Finalmente, el presidente de la empresa, Pablo González aclaró que: "Este beneficio tiene por objeto acompañar la vuelta de la presencialidad en las aulas".

En el acto también estuvo la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza.

Se adhirió al Programa Nacional de Derecho al Juego "JUGar"

Acompañado por la Jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, firmó un acta acuerdo con el secretario de Niñez, Adolescencia y Familia de la Nación, Gabriel Lerner para que la comuna se adhiera al "Programa Nacional de Derecho al Juego - JUGar".

"En Avellaneda trabajamos e hicimos mucho por el derecho al juego, tenemos un Estado presente que acompaña a nuestros niños y niñas" afirmó el jefe comunal posteriormente a la firma del acta.

También destacó que "uno de los derechos que tenemos que garantizar es el derecho a la felicidad y estamos en ese camino, queremos una patria más libre con más igualdad de oportunidades y con infancias felices".

Por su parte el secretario de Niñez, Adolescencia y Familia de la Nación, Gabriel Lerner destacó la gestión de Jorge Ferraresi y todo su equipo de trabajo y afirmó que "en Avellaneda existe el legado de Eva Perón: Primero los niños. Nos gustaría que en todo el país suceda lo que pasa en este municipio".

Y agregó: "El juego muchas veces no tiene el lugar que merece y nosotros lo transformamos en una política y lo promovemos".

En tanto la jefa de gabinete, Magdalena Sierra señaló que "Gabriel Lerner siempre nos acompañó, compartimos miradas estratégicas sobre las diferentes políticas destinadas a nuestros niños y niñas", y finalizó diciendo que "en el municipio contamos distintas herramientas y programas sociales que promueven el derecho al juego, como "Mi Primera Bici".

En la jornada estuvo presente la directora Nacional de Sistema de Protección, Mariana Melgarejo y la Subsecretaria de Niñez, Adolescencia y Familia del municipio, Lorena Ramundo.



Otra vez, vecinos de Berazategui marcharon por la inseguridad

Bajo la consigna "Elijo Vivir Seguro", una vez más vecinos de Berazategui recorrieron las calles del casco céntrico de la ciudad para reclamarle a las autoridades más seguridad. Movilización que culminó en la puerta de la Comisaría Primera, donde los reclamos se hicieron oír.

Al igual que los últimos jueves, "vecinos autoconvocados por un Berazategui seguro" partieron de la Plaza de los Bomberos para recorrer distintas calles céntricas hasta la Comisaría Primera.

En sede policial, las autoridades recibieron a un grupo de vecinos para poner en conocimiento sobre la problemática falta de seguridad que azota a la comunidad.

Esta nueva marcha se produce a horas que un Policía de la Ciudad -franco de servicio- hirió a un delincuente que intentó robarle la moto en Berazategui. El nuevo intento de robo se produce en calle 141 y 21.

Tras tirotearse uno de los malvivientes resultó herido en el cuello y la cara. Fue trasladado de urgencia al Hospital Evita Pueblo de Berazategui, donde fue intervenido y tiene muerte cerebral.

Como todos los jueves, vecinos volverán a concentrarse en la Plaza de los Bomberos para manifestar por las calles céntricas de la ciudad.



+54 9 11 4070-1506
envios sin cargo

ROZASMUJER

ROCHAS
PARIS

BENSIMON

original
Penguin

Gola
CLASSIC

LACOSTE

AZZARO

HUAPI

Talpini

KEY BIXKAYNE

ROZASHOMBRE

Paladino
Lubricantes s.r.l.

Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Mussi alabó el rol de las mujeres: "Tienen un rol cada vez más preponderantes"

Se llevó a cabo el Conversatorio Virtual "La participación de las mujeres en el mundo del trabajo y el sindicalismo", con la participación de representantes de 29 sindicatos y la presencia del intendente Juan José Mussi, de Macarena Kunkel, jefa de la Agencia Territorial Lanús, Avellaneda, Quilmes, Berazategui y Fcio. Varela del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación; de Laura González, delegada Regional del Ministerio de Trabajo de la provincia de Buenos Aires; y la organización de la Subsecretaría de Relaciones Sindicales de la Municipalidad de Berazategui. Durante el encuentro, Mussi subrayó que Berazategui es el primer Municipio con una ordenanza que beneficia a empresas que sumen personal femenino, promoviendo la contratación de la mujer.

Con el objetivo de generar un intercambio con las integrantes de la Mesa de Trabajo de Mujeres Sindicalistas y las funcionarias de ambos Ministerios con incumbencia en la región, sobre las políticas públicas implementadas y la mirada de las mujeres y su participación en diferentes estructuras sindicales, se realizó una reunión virtual, donde el Mussi manifestó: "Gracias por este tipo de encuentros, importantes para intercambiar opiniones. Es muy importante la participación de las mujeres en todos los espacios, entre ellos el Partido Justicialista, donde es notable la importancia de sus roles, y en la vida cotidiana, sobre todo en las crisis. Las mujeres militan, arrasan en la vida sindical con un rol cada vez más preponderante, trabajando y enfrentando las dificultades sindicales. Aquí estamos a disposición para colaborar. Hace mucho que notamos su fortaleza ocupando cargos".

Durante el encuentro, se plantearon temáticas relacionadas con la formación, la visibilidad, la trayectoria y la diferenciación de las mujeres que participan en las estructuras sindicales en su rol de delegadas y/o directivas. Al mismo tiempo, se consideró la necesidad de mejorar y aumentar su participación en las actividades y representaciones sindicales en general.

En tanto, Macarena Kunkel expresó: "Me siento muy contenta y honrada por la invitación. Este es un año muy desafiante. El machismo y la pandemia han tenido un impacto muy fuerte y se ha visibilizado mucho más la lucha de las mujeres. En el marco de una serie de desigualdades de género, se ven avances del Gobierno para revertir desigualdades históricas, tales como las implementadas desde el Ministerio de Trabajo, en articulación con actores territoriales por una mayor igualdad. Son fundamentales las políticas implementadas en el Municipio de Berazategui para una mayor igualdad en participación".

Asimismo, Laura González manifestó: "Es un orgullo ver tantas mujeres empoderadas en posición de hacer la diferencia. Se trata de poder oírnos todos. Es importante que todos avancemos y mejoremos en este camino en pos de encontrar la igualdad. Del encuentro resultan cosas muy positivas para el Movimiento Obrero, es un proceso de retroalimentación. La unión hace la fuerza. Se trata de que podamos acceder tal como los hombres, a los mismos puestos. Necesitamos escucharnos, generar consenso".

"Las organizaciones sindicales cumplen un rol muy importante al velar por los derechos de las mujeres y avanzar hacia una mayor igualdad en participación. A partir de la unidad en el Movimiento Obrero se pueden lograr avances para que la mujer tenga un lugar protagónico desde la igualdad y equidad en la participación, en la toma de la palabra, por una mayor igualdad de género con justicia social", finalizó Kunkel.



Junto a Amendolaggine, el diputado Urreli afirmó: "Hoy más que nunca tenemos que estar cerca de los vecinos"

El vicepresidente Primero de la Cámara de Diputados Bonaerense, Adrián Urreli visitó una Pyme junto al referente PRO local, Julián Amendolaggine. También dialogó con militantes en Ranelagh.

"Hoy más que nunca tenemos que estar cerca de los vecinos, estamos viendo que hay una ciudadanía muy angustiada por la difícil situación económica, la inseguridad que crece día a día y hoy se suma la preocupación por la falta de vacunas y las irregularidades que estamos viendo en los operativos de cada distrito", expresó ante los medios locales Urreli, y agregó: "Tenemos que sumar la experiencia de los que hace mucho tiempo recorren los barrios y sumar a la juventud que tiene una nueva agenda de necesidades que de a poco van ganando terreno en la opinión pública".

Urreli junto al referente local, Julián Amendolaggine visitaron a Luciano de Marchi, dueño de Revestimientos y Mármoles Gisel S.A, Pyme con mucha trayectoria en el distrito.

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581
Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

Saluden que se va el calor!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Los jubilados de la mínima van a cobrar en este trimestre más que con la fórmula anterior

Según el informe semanal del área de Economía de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), los puntos sobresalientes de la comparación de la jubilación mínima con los ajustes de marzo y los bonos, en comparación con la fórmula anterior dispuesta en el gobierno de Mauricio Macri.

- Considerando, además de los incrementos indirectos por medicamentos y la suspensión del pago de las cuotas de los créditos ANSES, a los bonos extraordinarios entregados en diciembre 2019, enero y abril 2020 y abril y mayo 2021, los haberes mínimos lograrán superar en 13% a la inflación acumulada entre diciembre 2019 y mayo 2021.

- A estas medidas de mejora indirecta del poder adquisitivo de los haberes, habría que sumarles el efecto que tiene el congelamiento de las tarifas, los programas de precios máximos y los programas de Beneficios ANSES, que extienden descuentos a las compras en los comercios adheridos de hasta Mil pesos.

- Todas las políticas mencionadas mejoraron de manera indirecta el poder adquisitivo de los haberes previsionales y, junto con los aumentos otorgados por decreto y por fórmula, permitieron mejorar la calidad de vida los adultos y adultos mayores de la Argentina.

- Luego de meses de debate y especulación en torno a los aumentos a las jubilaciones, pensiones y demás prestaciones de la seguridad social, la nueva fórmula de movilidad (Ley 27.609) otorgó su primer aumento trimestral en marzo 2021. Dicho aumento es del 8,07%, superando en casi 1 punto porcentual al 7,18% que hubiese arrojado la fórmula suspendida (Ley 27.426).

- No es irrelevante remarcar que, en base a esta fórmula, se actualizan también las pensiones y otras asignaciones que brinda el Estado como la Asignación Universal por Hijo/a, con lo cual, con la aplicación de la nueva fórmula ya se beneficiaron más de 17 millones de personas cuyos ingresos están atados a la movilidad jubilatoria.

- La nueva fórmula de movilidad comparte la esencia de la fórmula que aplicó entre 2009 y 2017 (Ley 26.417), cuando fue suspendida por el gobierno de Cambiemos, y logró incrementar los haberes previsionales sostenidamente durante las distintas fases del ciclo económico. Además, al estar vinculada al flujo de recursos de ANSES, la

misma fórmula dotaba de sustentabilidad al sistema previsional y garantizaba hacer partícipes a los jubilados y las jubiladas del crecimiento económico.

- Adicionalmente a los incrementos por decreto y por la nueva fórmula, si se consideran, además de los bonos extraordinarios entregados en diciembre 2019, enero y abril 2020 y abril y mayo 2021, los incrementos indirectos por medicamentos y la suspensión del pago de las cuotas de los créditos ANSES, los haberes mínimos lograrán superar en 13% a la inflación acumulada.

- Acumulando todos los recibos de haberes y bonos que tuvo y tendrá un jubilado que percibe la mínima desde diciembre de 2019 hasta mayo 2021, incorporando los

aguinaldos, se obtiene una suma total percibida de \$354.661. Mientras que, si los haberes se hubieran actualizado por inflación y no se hubieran otorgado los bonos, el mismo cálculo resultaría en \$342.282. Es decir, que, entre diciembre de 2019 y mayo 2021, gracias a los aumentos por decreto, los bonos otorgados y la aplicación de la nueva fórmula de movilidad, las/os más de 3,5 millones de jubiladas/os y pensionadas/os que perciben la mínima habrán tenido ingresos que superaron a la inflación del período en \$12.379 (+3,6%).

- Estos \$12.379 extra fueron recibidos por más de 3,5 millones de jubilados/as y pensionados/as que perciben hasta un haber mínimo, representando casi el 50% del total de beneficiarios.



Fuente: estadísticas de la ANSES, INDEC e INECC.

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GAD AUTOMOTORES

MODELOS



T10 Cabina simple
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T12 Double cabina
La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Van
Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan
La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879) Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111